

CARTAS AL DIRECTOR:

Igualdad de Criterio

Estoy muy de acuerdo con el Dr. Enrique Aguilar Paz, actual Ministro de Salud Pública, al precisar la urgencia de un Decreto para morigerar el precio de las medicinas importadas, indicando a la vez, la necesidad de incrementar la elaboración de productos farmacéuticos del Patronato Nacional de la Infancia y de la industria privada del país.

El Dr. Aguilar Paz bien puede hacer acopio de todo lo concerniente a este delicado problema y en su oportunidad, de acuerdo con el Colegio Médico Hondureño y el Colegio Farmacéutico Hondureño, elaborar una Exposición de Motivos y un Proyecto de Decreto, el cual será elevado a la consideración del Consejo de Ministros a través del Jefe de Estado, para su debida aprobación contando desde ya, con el consenso del país.

Los sistemas obsoletos de explotación, son en gran medida el origen de los principales problemas de los pueblos.

Yo aplaudo tan feliz iniciativa, puesto que con ello no sólo se protege la salud en general, sino que también la exhausta economía de los hondureños.
S.P.S., marzo 1975

Dr. Gabriel R. Aguilar